



DIE GALERIE

AUSSTELLUNGEN

KÜNSTLER

KONTAKT

LINKS

Ausstellungen

ÜBERSICHT

MARKUS HEINSDORFF**JINGDEZHEN - BILDER AUS CHINA****6. November bis 30. Dezember 2004**

Als erste Ausstellung in der Galerie der Kulturen präsentiert Markus Heinsdorff die Ergebnisse einer gemeinsamen Reise mit KOKON-Chef Helmut Ronstedt zur über 2000 Jahre alten chinesischen Porzellanstadt Jingdezhen als Fotodokumentation, die das uralte, kreative Zusammenspiel von Handel und Kunst zum Vorteil von beiden Bereichen aufgreift.

Mit dem Auge des Bildhauers gesehen, öffnet Heinsdorff in dieser Ausstellung dem Betrachter den Blick zu den Produktionsstätten und Handelsplätzen sowie dem regen Geschäftsleben, das dort immer noch so abläuft wie eh und je, und zeigt eine bunte Welt von zarten wie auch gigantischen Abertausenden von Vasen.

Bildauswahl:

(Zur Vergrößerung anklicken)







Das Thema Porzellan wird Heinsdorff auch in Zukunft beschäftigen. In einer Klanginstallation will er den Tönen der Vasen nachspüren, so wie er sich viele Jahre mit dem Thema Bambus auseinandersetzte und auf Bali ein Aufsehen erregendes Luftschiff auf Bambus schuf, als Beitrag zu einem neuen Ost-West-Dialogs der Kulturen (skyplace, 2002, Ubud).

[^ to top](#)

Galerie der Kulturen